

SUMMARY

HUBUNGAN PEMAPARAN DEBU KAYU DENGAN KAPASITAS VITAL PAKSA PARU PADA TENAGA KERJA BAGIAN PRODUKSI DI PERUSAHAAN MEBEL PT. CAHAYA SAKTI MULTI INTRACO KABUPATEN BOGOR TAHUN 2014

Created by FEBRIANA KURNIAWAN

Subject : HUBUNGAN PEMAPARAN DEBU KAYU DENGAN KAPASITAS VITAL PAKSA PARU PADA TENAGA KERJA BAGIAN PRODUKSI

Subject Alt : EXPOSURE TO DUST WOOD RELATIONSHIP WITH LUNG FORCED VITAL CAPACITY OF LABOR PART OF PRODUCTION

Keyword : paparan debu; kapasitas vital paksa paru

Description :

Latar Belakang: Perkembangan industri di Indonesia dewasa ini maju sangat pesat, seiring dengan tuntutan berbagai kebutuhan bermacam produk. Di sektor industri mebel misalnya yang dapat mengubah kayu menjadi perabot rumah tangga dan peralatan kantor, tentunya akan menimbulkan masalah keselamatan dan kesehatan kerja apabila pekerja terus menerus terpapar oleh debu dan tidak menggunakan alat pelindung diri. diantaranya adalah penurunan kapasitas vital paksa paru. Tujuan: Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Hubungan pemaparan debu kayu dengan kapasitas vital paksa paru pada tenaga kerja bagian produksi di perusahaan mebel PT. Cahaya Sakti Multi Intraco Kabupaten Bogor Tahun 2014. Metode Penelitian: Jenis Penelitian ini bersifat komparatif analitik dengan pendekatan Cross Sectional, jumlah sampel di ambil menggunakan teknik sampel jenuh yaitu semua pekerja pada bagian produksi di PT. Cahaya Sakti Multi Intraco kabupaten Bogor dijadikan sampel yang berjumlah 33 orang Hasil: Karakteristik responden terbanyak usia kurang dari 35 tahun sebanyak 17 responden (51.5%), berpendidikan SMA 19 responden (56.6%), dan terbanyak lama kerja responden yang bekerja selama lebih dari 10 tahun sebanyak 14 responden (42.4%). Hasil penelitian terdapat hubungan yang signifikan antara kadar debu dengan FCV atau kapasitas vital paksa paru pada tenaga kerja PT. Cahaya Sakti Multi Intraco Kabupaten Bogor didapatkan nilai p value 0.005. Kesimpulan: Terdapat hubungan antara kadar debu dengan FCV atau kapasitas vital paksa paru pada tenaga kerja PT. Cahaya Sakti Multi Intraco Kabupaten Bogor. Disarankan menyediakan masker saat pekerja bekerja di lingkup ruangan berdebu dan diharapkan perusahaan menyediakan ventilasi yang cukup kepada setiap ruangan di karenakan ventilasi mempunyai fungsi untuk mengurangi kadar debu di ruangan.

Date Create : 13/11/2015

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-20123141

Collection : 20123141

Source : Undergraduate these health of faculty

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor